ReViveubb

Programa - Encuentro Alumni 2025

6 y 13 de noviembre

17:30 h - 18:00 h

Bienvenida - Acreditación

18:00 h - 18:50 h

Bloque de sesiones

Podrán participar de una sesión a elección según cupos de disponibilidad

Ingenio humano + Inteligencia artificial = Dupla Estratégica

Te invitamos a explorar cómo la inteligencia artificial puede potenciar el talento humano y abrir oportunidades de mejora significativa para profesionales y empresas. Más allá de ahorrar tiempo, ¿Cómo puedo agregar valor sin tener todos los conocimientos técnicos? Se abordarán casos reales y usos aplicados, demostrando que las aplicaciones IA pueden estar al alcance de la mano.

¡Elecciones Presidenciales a la vuelta de la esquina!

¿Qué está en juego el próximo 16 de noviembre? Las elecciones presidenciales definen el rumbo político, social y económico del país. Este panel de conversación entregará una mirada informada y pluralista sobre las tendencias ciudadanas y los posibles escenarios.

Sostenibilidad: Una mirada a futuro

Este panel abordará la sostenibilidad como parte integral del desarrollo económico y social del sector productivo ¿Cómo se refleja esto en las decisiones de inversión y gestión? Se compartirán estrategias y experiencias de diferentes empresas que integran sostenibilidad y desarrollo, abriendo camino a una agenda de crecimiento con impacto positivo a largo plazo.

Economía de la Impaciencia: ¿Cómo las empresas fortalecen su reputación y marca para liderar en la actualidad?

Los pilares clásicos de la construcción de marca y reputación están siendo desafiados por consumidores que hoy toman decisiones de manera más informada, crítica y a un ritmo acelerado. En este espacio, analizaremos los factores claves que actualmente inciden en la gestión de marca, apoyándonos en los estudios más recientes y evidencia práctica, para identificar aprendizajes concretos que podamos aplicar en nuestro desarrollo y trabajo.

Habilidades Profesionales que Transforman y Marcan la Diferencia

El mercado laboral evoluciona al ritmo de la economía, y con ello las habilidades profesionales que se requieren van cambiando dinámicamente. ¿Buscas mantener tu empleabilidad activa? En este panel abordaremos las competencias más demandadas por las organizaciones hoy, y cómo los profesionales en un mundo digital e interconectado pueden diferenciarse y estar en una posición de ventaja para el futuro.

La Ciencia de la Buena Vida

La búsqueda del bienestar es un tema que cruza generaciones y disciplinas y se desafía ante la competencia y las exigencias de la vida moderna. Este panel combinará perspectivas desde la medicina, psicología, ciencias del comportamiento, la filosofía, entre otras para explorar qué significa hoy tener una buena vida y qué hábitos nos pueden conducir a ella, considerando los cambios culturales y las nuevas formas de organizar la vida personal y profesional. Será una exploración interactiva con la audiencia.

19:10 h - 20:10 h

Ceremonia de cierre y entrega de Reconocimiento Trayectoria Alumni

20:10 h - 21:30 h

Cóctel de cierre

Acceda a la web para tener más detalles del evento

https://alumni-udd.udd.cl/revive-udd/